

Wien, am Dienstag, den 24. Juni 1930

Uebertritt von Hauptschülern in die Mittelschule.Errichtung von Vorbereitungsklassen.

Wie der Stadtschulrat für Wien mitteilt, sieht das Hauptschulgesetz unter gewissen Voraussetzungen den Uebertritt von Schülern der Hauptschule in die nächsthöhere Klasse der Mittelschule ohne Aufnahmeprüfung vor.

Um in der Uebergangszeit begabten Schülern, die die oberste Schulstufe der Volks- oder der Bürgerschule mit gutem Erfolg zurückgelegt haben, die für den Eintritt in die fünfte Klasse der Mittelschulen notwendige Vorbildung zu vermitteln, nimmt die Unterrichtsverwaltung mit Beginn des Schuljahres 1930/31 ebenso wie im abgelaufenen Schuljahr die Errichtung von Vorbereitungsklassen in Aussicht. Solche Vorbereitungsklassen sollen bei entsprechender Anmeldung von Schülern (Schülerinnen) an folgenden Wiener Bundesmittelschulen errichtet werden: Bundesrealschule III., Radetzkystrasse 2, Bundesrealschule V., Reinprecht dorfstrasse 24, Bundesrealschule XIII., Astgasse 3, Bundesrealschule XVIII., Schopenhauerstrasse 49 und Bundesrealschule XX., Unterberggasse 1. An diesen Anstalten werden nach Bedarf auch eigene Mädchenklassen errichtet.

Aufgenommen werden begabte Knaben und Mädchen, die im Schuljahr 1929/30 die dritte Klasse der Bürgerschule mit gutem Erfolg beendet oder den einjährigen Lehrkurs mit Erfolg besucht haben. Der gute Erfolg ist durch ein Jahreszeugnis nachzuweisen, das in allen obligaten Unterrichtsgegenständen mindestens die Note "Gut" enthält; nur in den Gegenständen geometrisches Zeichnen, Freihandzeichnen, Schönschreiben, Gesang, Handarbeit und (für Knaben) Turnen kann ein "Genügend" durch ein "Sehr gut" in einem anderen obligaten Unterrichtsgegenstand ausgeglichen werden.

Die Anmeldung ist, wenn sie nicht bereits vorgenommen wurde, ehestens bei der in Betracht kommenden Bundesmittelschule durchzuführen.

In dieser Woche keine Gemeinderatssitzung.

Die für Freitag anberaumte Sitzung des Gemeinderates findet nicht statt.

Bezirksvertretung Hietzing.

Die nächste Plenarsitzung der Bezirksvertretung Hietzing findet am Samstag, den 28. Juni um 16 Uhr statt.